

## Las razones de la senadora independiente para volver al PRI: "Regreso a mi casa"

El partido tricolor celebró la integración de la senadora del Grupo Plural



La senadora independiente **Nancy de la Sierra Arámburo** regresó al Partido Revolucionario Institucional (PRI) luego de **5 años**. Fue este 3 de octubre que las dirigencias del tricolor consolidaron la nueva integración y celebraron la decisión de la legisladora para sumar al Frente Amplio.

## Así celebró el PRI la llegada de la senadora

Nancy de la Rosa se presentó en la sede del partido para presentarse ante el líder nacional del tricolor, **Alejandro Alito Moreno**, entre otros representantes, quienes destacaron dicha integración con miras a los comicios federales sin mencionar una candidatura en específico.

Las razones de la senadora independiente para volver al PRI: "Regreso a mi casa" - Infobae